

# *Febrero devuelve la música antigua a La Habana*

---



La Habana, 2 feb (RHC)- La duodécima edición del Festival de Música Antigua Esteban Salas, ocupará varios espacios del Centro Histórico de La Habana Vieja del 4 al 12 febrero, organizado por la Oficina del Historiador de la Ciudad y su Conjunto de Música Antigua Ars Longa que dirige la maestra Teresa Paz.

El sonido de la viola da gamba, el cornetto, el clavecín, entre otros instrumentos y melodías, de una música rescatada de un pasado lejano pero siempre actual, inundarán nuevamente sedes tradicionales del Festival, como la antigua Iglesia de San Francisco de Paula, el Oratorio San Felipe Neri, la Parroquia Santo Ángel Custodio, y el Teatro Martí.

Este Festival, que se realiza en Cuba desde el año 2000, incluirá conciertos y talleres, con la participación de solistas y agrupaciones instrumentales y vocales de Cuba junto a invitados extranjeros de países como Austria, Alemania, Argentina, Colombia, México, los Estados Unidos, e Italia, entre otros.

Los conciertos serán en la Iglesia de Paula, así como en el Oratorio San Felipe Neri, también se realizará un concierto en la Parroquia del Santo Ángel Custodio, y otro en el Teatro Martí.

El Conjunto Ars Longa, con más de dos décadas de historia, servirá nuevamente de anfitrión a este excepcional encuentro, ya en su edición 12, que hace renacer una música para todos los tiempos.

(CubaSí)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/120327-febrero-devuelve-la-musica-antigua-a-la-habana>



**Radio Habana Cuba**